

令和6年5月

三木防犯協会関係各位

三木防犯協会事務局  
電話83-6780

お知らせ

防犯協会の4月中の活動結果及び三木署関連ニュースについてお知らせします。

日	事項	内容
1	暴行事件の発生・解決情報	午後3時58分頃、大村の駐車場において男子中学生に対する暴行事件が発生しましたが、通報により駆けつけた三木警察署員が犯人を発見し、検挙しました。
7	三木市消防大会への出席	三木市文化会館において開催された三木市消防大会へ小山会長が出席しました。 部隊行進・車両行進・操法披露などが行われました。
8	民家火災の発生	午前5時頃、鳥町の木造民家から出火し、延べ約220㎡が全焼しました。出火当時、民家は空き家で原因調査中とのことです。
6 ～ 15	春の交通安全運動	全国交通安全運動に合わせて、世界を舞台に活躍する三木市のジュニアゴルファー、道上 <sup>みちうえ</sup> 兄妹（兄14才妹11才）を1日署長に任命しました。2人は6日、イオン三木店であった出発式に参加し「車両点検」に挑戦したり、来客者に交通安全を呼びかけました。
15	街頭キャンペーンの実施	年金の受給日に合わせて、イオン三木青山店で街頭キャンペーンを行いました。 防犯協会からは、チラシ、ウェットティッシュ等特殊詐欺防止グッズを配布しました。
18	声かけ事案の発生	午後2時55分頃、青山1丁目の路上において声かけ事案が発生しました。男子小学生に対して「家まで送ろうか」などと声をかけたもので、怖くなった小学生が走って逃げるといづれかに立ち去りました。声をかけたのは、80歳位、細身、帽子、黄土色の長袖上衣を着用した男です。
18	不審者情報	午後3時40分頃、自由が丘本町3丁目の路上において、不審者が目撃されました。徒歩で通行中の女子小学生に対し、後ろからついてきたもので、いづれかに立ち去りました。不審者は70歳位、身長170cm位、中肉、黒色上着、灰色長ズボン着用 of 男です。
24	正副会長会 常任理事会の開催	三木市立教育センターで開催し、常任理事会に先立ち、正副会長会を開催し、新規会員等についての承認を行いました。 その後の常任理事会において、総会に向けた各種議案について審議しました。 本年度総会は5月22日（水）開催予定です。